

Principales sitios para visitar en Corea del Norte

Pyongyang

Capital política, económica y cultural de Corea del Norte, el nombre Pyongyang significa "país plano". Pyongyang ofrece numerosos monumentos tal como el famoso Arco de Triunfo, la torre "Juche" de 150 metros de alto, las puertas de Pothong y Taidong, o la casa nativa Mangyonadae donde el Presidente Kim Il Sung fue criado. La ciudad es una fuente de espacios verdes: miles de árboles bordean sus calles y cada barrio tiene sus parques.

Montes Myohyang

Al noroeste de la península, los más famosos montes de Corea del Norte descubren valles abundantes y saltos de agua. Si este sitio rebosa de tesoros naturales, también es conocido por su interés cultural: una veintena de templos budistas, como el Pohyon, uno de los 5 más grandes del país. También encontramos ahí el museo de la Amistad que expone los obsequios a los dos dirigentes Kim Il Sung y Kim Jong-Il.

Kaesong

160 km al sur de Pyongyang, Kaesong es una ciudad encantadora dividida en barrios modernos y antiguos. Esta ciudad histórica es esencial en el patrimonio de Corea del norte porque fue la capital del reinado de Koryo unificado (del siglo X a finales del siglo XIV). Vestigios de aquella época siguen ahí. Por estar ubicada a lo largo de la línea de demarcación militar que divide el territorio de Corea en dos, Kaesong está muy cerca del pequeño pueblo de Panmunjon.

Panmunjom

Ubicado a 8 km al Suroeste de la antigua capital Kaesong, el pueblo rural de Panmunjom es uno de los sitios claves de un viaje a Corea, ya que ahí empezaron las negociaciones para el armisticio, y fue firmado el acuerdo de alto el fuego que acabó con los conflictos entre Estados Unidos y Corea. De cada lado de la línea de demarcación dos mundos fundamentalmente diferentes se juntan y se oponen, en un ambiente altamente vigilado. Un lugar único donde darse cuenta del peso de la historia y de la realidad de esa "Cortina de Bambú".

Nampo

A 55 km de Pyongyang, en el delta del río Taedong, Nampo es una ciudad portuaria moderna cuyas infraestructuras permiten acoger grandes eventos deportivos: piscinas, gimnasios, estadios, canchas de tenis, etc. También tiene fama por su impresionante presa de 8 km de largo, así como por las tres tumbas de Kango: es el único sitio de Corea del Norte clasificado patrimonio mundial de la UNESCO, reconocido como tal por sus maravillosas pinturas murales realizadas en el siglo VII.

Wonsan-Sijung

A 200 km al este de Pyongyang, Wonsan significa "ciudad rodeada de montañas". Esta ciudad portuaria de arquitectura moderna, dividida en 10 distritos, de los cuales cada uno tiene sus encantos (el distrito termal, el distrito de bosque de pinos, etc.), se ha vuelto uno de los principales balnearios del país. También es una ciudad de mucha cultura, con sus 10 universidades y sus instituciones de arte. A 48 km de Wonsan, los magníficos paisajes de Sijung son ineludibles. Con 7 pequeños islotes, antes unido al mar, el lago de Sijung es un sitio natural preservado, y su lodo, rico en calcio y magnesio, es utilizado para ciertos tratamientos médicos.

Natura

Corea del Norte rebosa de sitios naturales muy diversos. País muy montañoso, con cumbres de altura mediana y valles de clima continental, y más de los 2/3 de su territorio cubierto de bosque, Corea del Norte ofrece una grande gama de paisajes extraordinarios, cascadas de formaciones volcánicas, valles agrícolas y playas. Su fauna es muy abundante, con predadores como el tigre o el oso, así como especies endémicas de pájaros y plantas.

Cultura dinástica

En la historia, Corea ha sido unida siempre, excepto durante los 60 últimos años. La cultura coreana, al norte y al sur, tiene una base única de cultura dinástica vieja de 5000 años. Los vestigios más recientes de esta importante herencia son de una belleza artística que deja pasmado, pero también de un interés histórico mayor para Corea, y para entender la historia de toda la región, desafortunadamente esmaltada por numerosos conflictos. La última dinastía independiente murió en el 1910.

Monumentos modernos

Pyongyang es un centro de monumentos grandiosos y de plazas y edificios construidos a la gloria del socialismo y de los dos líderes supremos de la nación, el Presidente Eternal Kim Il-sung y su hijo Kim Jong-il. Arco de Triunfo, Torre de Juche, Mausoleo y Estatua Kim Il-sung, fuente Mansudae, y ciertas estaciones del metro de la capital o carteles gigantes de propaganda, son tantos puntos de interés para los que quieren conocer el realismo de la arquitectura y de la cultura socialista.

Espectáculo Arirang

El Festival Arirang tiene lugar en general durante los meses de agosto y septiembre en Corea del Norte. Las personas viajando en el país durante este periodo tendrán la oportunidad de conocer a la más importante manifestación artística y deportiva del mundo. No menos de 100 000 personas participan a este baile gigante dos veces por semana, constituyendo danzas sincronizadas gigantes.